

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés lors de son deuil, et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Monsieur Pierre GACHET

prie toutes les personnes qui l'ont entourée par leur présence, leur message, leur envoi de fleurs ou leur don de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Un merci particulier au personnel soignant des soins palliatifs de l'hôpital d'Orbe.

Eclépens, Vullierens et Pompaples, septembre 2022.